



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 23 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,304 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA

\$10.00



GOSSIP CORTESÍA

WILMER VALDERRAMA

Humor encubierto

El actor no olvida sus raíces en la comedia, pero ahora celebra en el estreno de la temporada 16 de NCIS, donde da vida al agente especial Nick Torres

UN AÑEJO PERDEDOR

Atlas suma 68 años sin ser campeón

La última y única vez que lo celebró fue el 22 de abril de 1951 cuando le ganó 1-0 a las Chivas.



FRENAN PRESENTACIÓN

Detectan fallas en el plegable de Samsung

La fabricante coreana de electrónicos canceló la presentación pública de su nuevo teléfono Galaxy Fold ante los defectos reportados. **Pág. 23**

PIERDE ATRACTIVO

Tampoco van los turistas a pirámides

Cada día llegan menos turistas extranjeros a los destinos de playa mexicanos, pero también a las zonas arqueológicas. **Pág. 22**

FOTOCÍVICAS

La ubicación de las cámaras no es secreta

La jefa de Gobierno dice que les interesa que todo mundo sepa dónde están porque el objetivo es salvar vidas, no recaudar. **Pág. 25**

VERACRUZ

Winckler es un error para AMLO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, considera que es un error que el exgobernador panista dejara a Jorge Winckler como encargado de la Fiscalía Estatal. **Pág. 31**

Proponen visa para El Salvador y Honduras

Para hacer más difícil el paso de migrantes ilegales por territorio mexicano, el gobierno solicitará a los ciudadanos de El Salvador y Honduras tramitar un permiso de tránsito que funcionará de manera similar al de una visa y que incluirá sus datos biométricos. En este contexto, ayer se llevó a cabo una redada contra centroamericanos en Pijijiapan, Chiapas. **Pág. 4**



Al menos mil migrantes fueron detenidos tras la redada sorpresa/REUTERS

PAGAN 95 MIL POR ALQUILER DEL ESCRITORIO DE GARCÍA ALCOCER

CRE gasta 404 mdp en rentas y muebles

ENRIQUE HERNÁNDEZ

La Comisión Reguladora de Energía paga casi siete millones de pesos de renta mensual por su edificio inteligente

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) pagó más de 404 millones pesos por la renta de Element Corporativo y los muebles que utilizan los empleados del organismo autónomo desde octubre de 2015. Solamente por la renta del escritorio del comisionado presidente, Guillermo García Alcocer, desembolsaron 95 mil pesos.

En febrero pasado, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo que vio una foto del edificio de la CRE. "De esos edificios inteligentes, o sea, ¿Cuánto de renta? Era un gastadero tremendo, por eso tanto pleito". Documentos en poder de El Sol de México dan cuenta de un pago mensual de más de seis millones de pesos de renta.

Por mes iniciaron pagando seis millones 99 mil pesos por el edificio ubicado en Anillo Periférico Sur, número 172. Hoy pagan seis millones 891 mil pesos mensualmente.

Representantes de los trabajadores del organismo encargado de vigilar el sector eléctrico, petrolífero y gasolinero han firmado además contratos por el servicio de arrendamiento de mobiliario sin opción a compra con Productos Metálicos Steele y con Aparatos Electromecánicos Von Haucke. Al cierre de esta edición la CRE no respondió a las peticiones de información de este diario. **Pág. 20**



Federico La Mont **Pág. 14**
Eduardo Andrade **Pág. 17**
Ricardo Salgado **Pág. 19**
Hugo Sánchez **ESTO**

